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--- English below ---
Bonjour à tous, je m'appelle David et j'ai 30 ans. Voici mon histoire: Il y a 3 ans, lors d'une soirée professionnelle (qui était le
jour de mes 27 ans), je suis reparti avec ma voiture en ayant bu un verre et j'ai crashé ma voiture sur l'autoroute. Cet accident
m'a valu un séjour d'une semaine dans le coma et de 2 mois à l'hôpital. Une fois remis sur pied, les ennuis ont commencé.
Mon assurance n'est pas intervenue puisque j'étais sous l'emprise de l'alcool. Je suis donc occupé depuis 3 ans à rembourser
tous les frais qu'ont engendré mon accident (voiture neuve détruite, dégâts sur la route, une partie des frais d'hospitalisation).
Depuis quelques mois, je n'arrivais plus à tenir ce rythme infernal avec des remboursements supérieurs à 1000€ par mois. Il
faut payer à manger pour moi et ma petite fille, il y a le coût de l'énergie qui a complètement explosé avec la crise et j'ai de
nouvelles dettes qui s'accumulent. Il y a 2 mois, on m'a annoncé que si je ne savais pas rembourser une dette de 22.000€
pour fin Août, je devrai partir de l'appartement où je vis avec ma petite fille sans savoir où aller.
Les banques ne veulent rien faire et j'ai déjà essayé tout ce qui était possible mais il n'y a aucune possibilité pour me sortir de
cette situation (mon médiateur a tout essayé également). J'ai donc mis mes économies de 1000€ sur les cryptos avec l'espoir
et l'illusion d'arriver à 22 000€ d'ici fin Août.
En suivant scrupuleusement les conseils de certains traders du groupe WWG, je suis arrivé aujourd'hui à 1400€. Ça n'est pas
suffisant et conditions du marché actuelles ne me permettront pas d'atteindre mon objectif.
Les jours défilent et l'étau autour de moi se resserre jour après jour. J'en viens donc à créer cette cagnotte par désespoir mais
avec l'espoir qu'il existe encore de l'humanité dans le monde et que tout n'est pas perdu.
Ne croyez pas que ca soit simple de juste écrire ce message et d'attendre. Toute ma fierté est mise par terre en me délivrant
comme je le fais à travers ce message mais si je fais ce message c'est avant tout et uniquement pour ma petite fille.
Je vous remercie par avance infiniment pour elle plus que pour moi.
Si vous souhaitez me contacter pour me poser une question, voici mon adresse mail : david.delfosse@skynet.be et mon
numéro de téléphone +32477139367.
-
Hello everyone, my name is David and I am 30 years old. Here is my story: 3 years ago, during a professional party (which
was my 27th birthday), I left with my car after having a drink and I crashed my car on the highway. I was in a coma for a week
and spent 2 months in the hospital. Once I got back on my feet, the trouble started. My insurance did not intervene because I
was under the influence of alcohol. So for the past 3 years I've been busy paying back all the costs of my accident (destroyed
new car, damage to the road, part of the hospitalization costs). For a few months, I could not keep up with this hellish rhythm
with reimbursements exceeding 1000€ per month. I have to pay for food for me and my little girl, the cost of energy has
completely exploded with the crisis and I have new debts that are accumulating. Two months ago, I was told that if I couldn't
pay back a debt of 22.000€ by the end of August, I would have to leave the apartment where I live with my little girl without
knowing where to go. 
The banks don't want to do anything and I have already tried everything possible but there is no way out of this situation (my
mediator has tried everything too). So I put my savings of 1000€ on cryptos with the hope and illusion to reach 22 000€ by the
end of August. 
Following the advice of some traders in the WWG group, I arrived today at 1400€. This is not enough and current market
conditions will not allow me to reach my goal.
The days go by and the vise around me tightens day after day. So I'm creating this fund out of desperation but with the hope
that there is still humanity in the world and that all is not lost. 
Don't think it's easy to just write this message and wait. All my pride is put on the ground by delivering myself as I do through
this message but if I make this message it is first and only for my little girl. 
I thank you in advance for her more than for me. 
If you wish to contact me to ask a question, here is my email address: david.delfosse@skynet.be and my phone number
+32477139367
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